

PJNI

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Ajak Warga Desa Sidamulya Jaga Kamtibmas dan Hindari Narkoba

Sukabumi - SUKABUMI.PJNI.OR.ID

Jan 10, 2025 - 13:53



Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Ajak Warga Desa Sidamulya Jaga Kamtibmas dan Hindari Narkoba

Ciomas – Polsek Ciemas terus meningkatkan kehadirannya di tengah masyarakat melalui kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis. Bhabinkamtibmas Desa Sidamulya, Aipda Asep Sunandar, S.H., melaksanakan kegiatan tersebut di ruang Kepala Sekolah SDN Citangkil, Desa Sidamulya, Kecamatan Ciomas, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Asep menyampaikan berbagai imbauan kepada masyarakat, termasuk:

- Penyebaran nomor kontak hotline dan WhatsApp layanan informasi serta pengaduan Polres Sukabumi dan Polsek Ciomas untuk memudahkan pelaporan masalah keamanan.
- Ajakan untuk menjaga keamanan desa dengan mengaktifkan siskamling dan menghindari penyakit masyarakat.
- Peringatan agar warga lebih waspada terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan memastikan kendaraan diparkir di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
- Imbauan kepada para orang tua agar memastikan anak-anak remaja tidak berkeliaran di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB guna mencegah potensi kejahatan jalanan seperti tawuran.
- Seruan kepada seluruh warga, terutama generasi muda, untuk menjauhi narkoba baik sebagai pengguna maupun pengedar.

Kapolsek Ciomas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi langsung kepada masyarakat sekaligus menjalin komunikasi yang lebih erat dengan warga.

“Kegiatan DDS ini merupakan bentuk pendekatan proaktif kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap masyarakat dapat bersinergi dengan kepolisian dalam menjaga keamanan serta melindungi generasi muda dari ancaman narkoba dan tindak kriminal lainnya,” ujar AKP Deni Miharja.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan mendapat apresiasi dari masyarakat. Polsek Ciomas berkomitmen untuk terus melaksanakan program serupa demi menciptakan suasana yang aman dan harmonis di wilayah hukum Kecamatan Ciomas.